

## Jeunes chercheurs en SHS et santé publique La Fondation Médéric Alzheimer lance son appel à candidature

Depuis 25 ans, la recherche en sciences humaines et sociales (SHS) et en santé publique font parties de l'ADN de la Fondation : 100 jeunes chercheurs ont été soutenus au travers de prix, bourses, dotation pour plus d'1 000 000 €. La Fondation renouvelle en 2024 son appel à candidature 2024 avec 3 dispositifs de soutien financier.

*« La recherche en sciences humaines et sociales est le parent pauvre de la recherche alors même qu'elle est essentielle pour améliorer la connaissance de la maladie d'Alzheimer et le quotidien des personnes malades et de leurs proches. La Fondation souhaite encourager les jeunes chercheurs à s'engager dans des travaux doctoraux liés à la maladie d'Alzheimer et à valoriser leurs recherches ».*

**Christine Tabuenca, Directrice générale de la Fondation Médéric Alzheimer.**

### Dotation scientifique - 35 000 € par an

Cette dotation, d'une durée maximale de 3 ans, reconductible 2 fois, s'adresse à un doctorant en sciences humaines et sociales ou en santé publique, dont les travaux portent sur les enjeux de société induits par la maladie d'Alzheimer et/ou l'amélioration de la qualité de vie des personnes malades et de leurs aidants. Cette dotation peut également financer une 4<sup>ème</sup> année de thèse.

Date limite de candidature : 31 mai 2024

### Prix Jeunes Chercheurs – 10 000 €

Ce prix permet à des étudiants titulaires d'un Master 2, sans financement à ce jour, de poursuivre leur activité de recherche en thèse en sciences humaines et sociales ou en santé publique dans le domaine du vieillissement cognitif et portant sur la maladie d'Alzheimer.

Date limite de candidature : 31 mai 2024

### Soutien à une communication scientifique – Jusqu'à 1 000 €

Afin d'encourager les doctorants à valoriser leurs travaux de recherche sur la maladie d'Alzheimer, la Fondation apporte un soutien financier pour la participation à un congrès dans le cadre d'une communication scientifique.

Candidatures au fil de l'eau.

Retrouvez les modalités de participation et les témoignages des lauréats : <https://bit.ly/3KtmkON>

Présentation par Christine Tabuenca de nos dispositifs de soutien : <https://bit.ly/49gohZ7>

### À propos de la Fondation Médéric Alzheimer

En développant la recherche en sciences humaines et sociales et en santé publique, la Fondation Médéric Alzheimer fait, depuis 25 ans, progresser l'état des connaissances sur la maladie et ses conséquences, ce qui permet de soutenir les professionnels, changer notre regard et bâtir une société plus inclusive. La Fondation développe une vision globale de la maladie d'Alzheimer et met en œuvre une approche pluridisciplinaire et décloisonnée : biomédical, médico-social, juridique, économique... Cette approche permet d'appréhender la maladie dans toutes ses dimensions, en France et à l'international. La force de la Fondation est d'allier expertises scientifiques et capacité à soutenir ou conduire des expérimentations de terrain innovantes afin de toujours mieux accompagner les personnes malades et leurs proches.

<https://www.fondation-mederic-alzheimer.org>



**CONTACT PRESSE : Hélène Méjean - [mejean@med-alz.org](mailto:mejean@med-alz.org) - 06 71 06 72 49**